



西初石小学校



2年生校外学習

6月10日（金）に、2年生はアクアワールド大洗水族館に行きました。まず、アシカとイルカによるオーシャンライブを見ました。アシカが鼻にのせたボールのバランスをとったり、音楽に合わせて歌ったりする姿を子どもたちは夢中で見ていました。イルカのハイジャンプでは水しぶきがすごかったです。次に水族館の中を学級やグループで見学しました。グループ見学ではいろいろな生き物や展示物を見て回り、楽しそうでした。ちょっと混雑していましたが、充実した活動ができた校外学習でした。



4年生校外学習

6月1日（水）天気は快晴！4年生は千葉市へ校外学習に行きました。午前中は遊覧船に乗り千葉港の見学。大きな工場がたくさん集まる工業地帯の様子を見て学習しました。午後からは、千葉市科学館へ。おいしいお弁当を食べて、グループ行動開始です。友達と協力しながらマナーや時間を守って行動しました。プラネタリウムでは、月の満ち欠けや星座について学び、一日を通して楽しい思い出をたくさん作ることができました。元気いっぱい4年生！！これからも「真面目&enjoy」で頑張っていきます！



流山おおたかの森高校



6月2日・3日の2日間で「球技祭」を行いました。「球技祭プロジェクトチーム」（通称KPT）が中心となり、できるだけ以前行っていた実施方法に近い形で計画、運営をしました。雷予報だった2日目の予定を変更しましたが、終了するまでは雷も現れず、思う存分各学級の絆を深めることができました。

